

見た！聞いた！  
地域の魅力再発見！

広報特派員や  
地域おこし協力隊が  
市内で起きた出来事を  
伝えます。

芸をつなぐ

地域に伝わる伝統芸能。  
その担い手が受け継ぐ  
芸の技を紹介します。



地域おこし協力隊  
山本 浩二  
がお届けします

活動からはや2年

協力隊の活動を始めて10月で2年が経ちます。今回は今までの活動をご紹介します。

1年目

空き家バンクに登録する物件の発掘のため宇城市内の空き家約600件を訪問。市内の空き家の現状を知りました。

2年目

空き家が抱える事情の解決のため、実際に空き家を借りて「残置物の撤去」「仏壇の供養」など空き家が抱える問題の解決方法を模索。また、新たに「空き家の再生・活用」の活動を行いました。

3年目となる今年の目標は、市内の「今は住んでいない家」を発掘、物件所有者に物件の活用などを提案し、「住んでいない家」から「地域の資源」「交流の場所」に変えることです。地域の活性化に貢献できるように、活動の幅を広げ、地方創生の一端を担いたいです。

長期間空き家  
だった物件をDIY改修  
で再生。賃貸物件として  
貸し出しを行うまでに  
なりました。



改修作業の様子

はるあママさん 不知火町



2歳の誕生日  
おめでとう♡

カカシ様さん 小川町



皆で作ったカカシ。美味し  
いお米ができますように。

おにちゃんさん 松橋町



「富士の輝」超希少品種。  
今年も食べれて幸せ。

#投稿

メロンパンさん 小川町



じいじと夏の思い出

ぼちたさん 松橋町



誕生日プレゼントに三輪  
車買ってもらいました♪

フラワーさん 松橋町



初めてのお祭り！！  
花火や金魚すくいしたよ！

もりこさん 不知火町



ひんやりして気持ちいい  
ねー！

皆さんからの  
投稿をお待ち  
しております。

お便り・投稿  
フォーム



ウキカラ  
読者の声

回答期間  
8/1~13  
回答者数  
22人

写真、風景で癒されています。  
(丸山静さん 40代女性 松橋町)  
◎ご愛読いただきありがとうございます。  
宇城市では四季折々の  
写真映えるものが撮れます。こ  
れからも毎月皆さんに楽しんで  
いただける広報紙を目指し写真も頑  
張っていききたいと思います。

9月号の  
アンケート



編集局から

▽初めて担当した宇輝人で  
取材させていただいた小  
篠さん。大会直後のクール  
ダウンの期間とのことだ  
したが、取材時には熱の入  
った練習を披露してくださ  
いました。小篠さんが元気  
に活動されている姿を見て私  
自身が元気をいただきました。  
皆さんにも伝わるとう  
れしいです。(かこ)

宇城市市制20周年記念事業  
感謝  
開運なかも鑑定団  
出張！なんでも鑑定団in宇城

皆さんのたくさんのご応募ありがとうございました。  
採用の可能性のある人にはテレビ東京の番組ス  
タッフから直接連絡があります。お楽しみに。

東松崎底井樋太鼓  
踊り保存会  
松橋町東松崎の農地に  
水を引く水路「底井  
樋」が由来。太鼓など  
の楽器と踊りと歌で構  
成され、その保存会に  
は計30人が在籍する。  
地元行事、各所のお祭  
りなど幅広く活動する。

村民の喜びが蘇る  
小気味よい太鼓のリズム  
とかつての村民の恰好をし  
て踊る底井樋太鼓踊り。  
嘉永5年、干ばつに泣か  
されていた松橋町東松崎の  
村民を救うため、松田喜七  
庄屋によって造られた農業  
用の真水を引くため川底を  
通して作られた水路「底井  
樋」の完成を祝い、開かれ  
たのが「底井樋祭り」だった。  
戦後一度は途絶えたが、  
平成15年に復活。今なお引  
き継がれるその太鼓と踊り  
は、底井樋の完成を喜ぶ当  
時の人々の思いを想像させ  
られる。



1 紺の着物を着て太鼓の周りを囲むように  
踊る 2 一度途絶えた祭りの復活のために  
試行錯誤を繰り返し1年で完成した太鼓 3  
底井樋祭りの復活の元となった画家の塔本  
シスコさんの絵 4 山鹿公演の際の写真